

退職・異動される先生方からの感謝の言葉

2年間という短い期間でしたが、私自身が定年退職を迎えるということで、小川小学校はこれまでにない特別な学校となりました。この間、何かと保護者の皆様や地域の皆様にご協力いただくことが多かったのですが、どの活動においても皆様に快くご支援いただいたことに対して、校長として感謝申しあげます。今年はコロナウイルスに影響で様々な教育活動が制限され、子ども達の間でも保護者・地域の皆様にとっても残念な年となりました。しかしながら来年度は、その影響が薄れ、素晴らしい教育活動が実践できることを祈っております。2年間たいへん、お世話になりました。

上遠野 公男

この度、小川小学校を最後に退職となりました。保護者の皆様には大変お世話になりました。たくさんのご支援とご協力をいただき本当にありがとうございました。小川小学校では低学年の担任をさせていただきましたが、いつも上級生が、受け持ちの子どもたちに親切にしてくれていたことが心に残りました。縦割り班活動や登校班、お掃除などで、低学年の子どもたちを優しく面倒を見てくれていたのでとても有り難かったです。自然豊かで子どもたちも保護者も温かい・・・、そんな小川小が大好きでした。5年間ありがとうございました。

遠藤 幸子

3年間、大変お世話になりました。

5年生とは、本当に毎日が楽しくて、笑顔のたえない毎日を送ることができました。先生が遅れて出勤するときも温かく迎えてくれて、先生がいないときも自分たちで「考えて動く」ことができましたね。もうすぐ6年生。あなたたちなら、きっとすばらしい6年生になると思います。先生は、ずっと応援しています。そして、先生もがんばります。

小川小のみなさんの活躍を楽しみにしています。

須藤 真紀子

高校を卒業し、右も左も分からない新卒社会人としてこの小川小学校に赴任して4年がたちました。児童生徒の皆さんや保護者の皆様、先生方に温かく見守っていただき、ここまで来ることができました。小川小で過ごした四年間は今までの人生の中で最も多くを学び、最も多くの成長ができたと思っています。本当にありがとうございます。

あたたかい心を持ち、元気な声で挨拶をし、強い意志でひた走る。そんな小川小の皆さんが大好きです。ますますの活躍楽しみにしています。

吉沢 七海